

Lima y las huellas de Omara Durand



Lima, 23 ago (JIT) Omara Durand, la mujer discapacitada más rápida del mundo, dejó hoy sus huellas en el Estadio de Atletismo de la Villa Deportiva Nacional (Videna), como antes lo hiciera el súper bólico Usain Bolt.

Muy emocionada y contenta se mostró la atleta cubana tras dejar fijadas sus manos en el cuadrado de cemento, durante una ceremonia protocolar con la presencia del presidente del Comité Paralímpico Internacional (IPC, por siglas en inglés), el brasileño Andrew Parsons.

Omara, al dirigirse a invitados y la prensa acreditada, expresó que «es un honor este reconocimiento y un momento de los más lindos en mi carrera». Eso, luego de develar una tarja por la visita a esa instalación de la mujer discapacitada más rápida del mundo, condición ganada con sus 11.40 segundos en los 100 metros de la categoría T12 (débiles visuales profundos).

«Estos resultados aquí anunciados son fruto del esfuerzo también de otras personas, como mi entrenadora Miriam Ferrer y mi guía Yuniol Kindelán, además del apoyo de todos los dirigentes del Gobierno y comité paralímpico cubanos, sin dejar de mencionar que todos los atletas somos hijos de un deporte impulsado por la Revolución», significó tras escuchar la larga lista de sus medallas paralímpicas, mundiales y parapanamericanas.

En otro momento, la antillana dijo que esperaba competir en Lima con todo su corazón para legar otros grandes resultados en 100, 200 y 400 metros, porque viene muy bien preparada.

Parsons, uno de los oradores en la actividad, reconoció a Durand como ejemplo de atleta paralímpica e inspiración de muchas personas en el mundo para llegar al deporte y buscar metas tan altas como las de ella. Además aseguró que su presencia ayudará a cambiar las mentes de personas con discapacidades aquí en Perú.

En el acto también intervino Carlos Neuhaus, presidente del Comité Organizador de Lima 2019, quien agradeció la presencia de Omara y de todos los atletas cubanos para hacer de estos Juegos los mejores y más grandes de la historia.

Omara junto a Parsons, Neuhaus y demás presentes hicieron un recorrido hasta el lugar donde se puso la huella de Bolt, y por otros sitios del estadio que acogerá las competencias de campo y pista desde el próximo día 24, jornada que cerrará la cubana en la final de los 200m.

(Con información de JIT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/199808-lima-y-las-huellas-de-omara-durand>



Radio Habana Cuba